



INFORMACIÓN RELEVANTE

Bogotá, 16 de junio de 2025. Grupo Aval informa la designación de Ernesto José Gutiérrez de Piñeres Luna como su nuevo Vicepresidente Corporativo de Tecnología. El Doctor Gutiérrez de Piñeres cuenta con más de 25 años de experiencia profesional. Antes de unirse a Grupo Aval ocupaba la posición de CEO en Seynekun, y fue Vicepresidente de Ciencia, Tecnología e Innovación en Ecopetrol, además de otras posiciones de responsabilidad y liderazgo en empresas de diversos sectores.

El Dr. Gutiérrez de Piñeres es Ingeniero de Sistemas de la Universidad del Norte, cuenta con un MBA de la Universidad de los Andes y diversos cursos de formación en liderazgo y gestión estratégica en el IESE Business School y otras universidades de Colombia y el exterior.